

Litke, Reinhard (500.12)

Von: Fabian, Paul-Richard (660.21)
Gesendet: Mittwoch, 17. Oktober 2018 15:04
An: Litke, Reinhard (500.12)
Cc: Wolfgang Baum
Betreff: Elektromobilität - AVAS-Resolution

Hallo Herr Litke,

Die gesetzlichen Vorgaben für die Zulassung von Kraftfahrzeugen werden auf Bundesebene (ggf. als Folge der EU-Vorgaben) festgelegt. Durch die Zulassungsbehörde werden demnach alle Fahrzeuge zugelassen, die die gesetzlichen Vorgaben erfüllen. Eine lokale Abweichung, z.B. auf kommunaler Ebene, ist nicht möglich. Eine Einflussnahme der kommunalen Verwaltung auf die Ausstattung der Elektro-Autos besteht somit nicht.

Mit freundlichen Grüßen

I.A.

Paul-Richard Fabian



Amt für Verkehr | 660.2

Verkehrsplanung und Straßenverkehrsbehörde
Technisches Rathaus
August-Bebel-Str. 92, 33602 Bielefeld
Web: www.bielefeld.de
E-Mail: amt.fuer.verkehr@bielefeld.de

Paul-Richard Fabian
1. OG / Flur E / Zimmer 188
Tel.: +49(521)51-3817
Fax: +49(521)51-2795
E-Mail: Paul.Fabian@bielefeld.de